



Weltrekordversuch in Wipperfürth

Nächstes Jahr, 2012, steht in Agathaberg, einem kleinen Kirchdorf von Wipperfürth im Bergischen Land, ein großes Ereignis an.

Der dort beheimatete „Musikverein Dohrgaul 1912 e.V.“ feiert sein 100-jähriges Bestehen.

Als wäre das nicht genug, haben sich die begeisterten Musiker noch etwas Besonderes einfallen lassen, um für ihr Jubiläum die Werbetrommel zu rühren und ihren Zusammenhalt zu stärken:

Musikverein Dohrgaul
1912 e.V.



Gemeinsam wollen sie einen Guinness-Rekordversuch wagen.

Am 29. April 2012 – einen Monat vor dem großen Fest – soll dann eine Marathonstrecke von 42,195 Kilometern musizierend und wenn möglich unter 7 Stunden und 55 Minuten abmarschiert werden. So das Vorhaben. Eine geeignete Strecke ist mit der inzwischen als Radwanderweg ausgebauten ehemaligen Bahntrasse zwischen Marienheide und Hückeswagen schon gefunden.

Die ganze Veranstaltung soll als Sponsorenlauf organisiert werden, da neben dem Verweis auf den runden Geburtstag des Musikvereins, vor allem der soziale Gedanke im Vordergrund steht. *„Wir werden das Ganze machen, um unserem ehemaligen Trompeter, der schon seit Jahren im Wachkoma liegt, ein dringend benötigtes Wachkomapflegebett zu sponsern.“*, so die 1. Vorsitzende Claudia Nassenstein. Auch wenn der angesetzte Rekordversuchstermin noch weit entfernt ist, laufen die Vorbereitungen schon auf Hochtouren. So treffen sich die sportlichen Musikanten immer wieder, um gemeinsam Teile der Marathonstrecke abzumarschieren – manchmal mit, manchmal ohne ihre Instrumente. Denn alle wissen, dass sie etwas tun müssen, um sich auf ihren anstrengenden und nicht zu unterschätzenden Versuch vorzubereiten. Trotz Training, Blasen und Muskelkater ist der Kampfgeist aller Register geweckt und sie sind in einem Punkt unisono: Wir werden unser Bestes geben, das zu schaffen!

Trotzdem hoffen und freuen sich die Aktiven auf rege Unterstützung - ob als anspornender Zuschauer an Start- und Endpunkten sowie auf der Strecke oder als Mitwirkender.



Wer sich zutraut selber beim Marschmarathon oder bei Teilstücken musizierend dabei zu sein, ist nach Absprache natürlich eine willkommene Unterstützung und ein gern gesehener Gast in den Reihen der Herausforderer aus Dohrgaul!



(Weitere Informationen: Homepage www.mv-dohrgaul.de und www.bergtv.de)

Um die (Benefiz-)Veranstaltung für Jung und Alt attraktiv zu gestalten, ist ebenfalls ein buntes Rahmenprogramm auf dem zentralen Wipperfürther Marktplatz geplant, der gleichzeitig das Ziel der Marathonstrecke sein soll. Neben kleineren Attraktionen darf die musikalische Untermalung hier nicht fehlen. Wäre das nicht ein lohnenswerter Anlass, den nächsten Orchesterausflug ins Bergische Land zu verlegen und die vom Marschieren erschöpft eintreffenden Musiker mit frischen Liedern in Empfang zu nehmen?

Dabei sein, ist alles! – Der Musikverein Dohrgaul freut sich auf euch.

Kontaktadresse hierzu: Karina Eichler, Tel. Nr.: 02267 680919, E-Mail: karina2208@web.de

